



Nieto de Ifigenia Martínez asegura que estar el 1 de octubre en San Lázaro fue “su mayor motivación”

Los familiares de la maestra dieron a conocer que la presidenta Claudia Sheinbaum se puso en contacto con la familia y reiteró sus condolencias

Por Sarahi Uribe

06 Oct, 2024 03:14 p.m. MX



El presidente saliente Andrés Manuel López Obrador entrega la banda presidencial a Ifigenia Martínez, presidenta de la Cámara de Diputados, en la ceremonia de toma de posesión de Claudia Sheinbaum, a la izquierda, en el Congreso en Ciudad de México, el martes 1 de octubre de 2024. (AP Foto/Eduardo Verdugo)

Los nietos de la maestra **Ifigenia Martínez y Hernández** afirmaron que su abuela se fue en paz y tranquila con la satisfacción de haber entregado la banda presidencial a Claudia Sheinbaum Pardo.

En entrevista con medios de comunicación, Rodrigo Rojas Navarrete, nieto de Martínez, señaló que se fue con el “deber cumplido, al haber puesto la banda presidencial a la primera mujer en la titularidad del Ejecutivo”.

Desde la funeraria en la que se será velada quien fuera economista y ganadora de la Medalla Belisario Domínguez, manifestó que la primera mandataria se puso en contacto con la familia y reiteró sus condolencias.

“Todo nuestro agradecimiento y reconocimiento a la Doctora Claudia Sheinbaum, quien ha sido muy solidaria y quien siempre fue una gran compañera de batallas a pesar de las diferencias de generaciones, siempre estuvieron unidas desde 1988”, refrendó Navarrete.

Además señaló que el Ingeniero Lázaro Cárdenas también se comunicó con la familia de su abuela para emitir sus condolencias.



Añadieron que la causa de muerte de la académica fue natural, en su casa, “tranquila y en familia”, refirió.

Ante los medios de comunicación Antonio Rojas Navarrete, aseguró que la maestra Ifigenia Martínez ya está en otra Tribuna, “seguro está intercambiando opinión con su gran amigo **Porfirio Muñoz Ledo**”.

Los familiares de la maestra señalaron que la ceremonia del 1 de octubre, en donde entregó la banda presidencial a Claudia Sheinbaum, no complicó su estado de salud.

“Fue la mejor medicina, ustedes la vieron, estuvo esa sesión presidiendo con completa dignidad”, remarcaron sus nietos.

Hasta el momento, a la funeraria, han arribado personajes como el coordinador del Grupo Parlamentario de Morena en San Lázaro, **Ricardo Monreal**; el vicepresidente de la Mesa Directiva, Sergio Gutiérrez Luna, la diputada federal Olga Sánchez Cordero.

Este lunes 7 de octubre, las y los legisladores realizarán una ceremonia para rendir un homenaje de cuerpo presente en el palacio legislativo de San Lázaro a la maestra Ifigenia Martínez y Hernández, quien falleció la noche de este sábado a los 94 años de edad.

“Mañana, a medio día, en la Cámara de Diputados realizaremos un homenaje luctuoso a la presidenta del Congreso General de los Estados Unidos Mexicanos, quien ha partido. A sus familiares y amistades, resignación; nuestra solidaridad para ellas y ellos”, reiteró el diputado morenista Ricardo Monreal.

[Nieto de Ifigenia Martínez asegura que estar el 1 de octubre en San Lázaro fue “su mayor motivación” - Infobae](#)